

SEfFB-Retraités

A la découverte de Parme et de ses environs

Les séjours proposés par le SEfFB-Retraités rencontrent toujours un aussi vif succès. Cette année, c'est un groupe de trente-six personnes qui se sont mises en route pour l'Italie. Et aucune n'a été déçue !



Les amateurs d'histoire ont pu visiter, loin des flots de touristes, la vieille ville de Parme et ses monuments.



Les gourmands ont appris qu'il faut pour choisir le meilleur parmesan, écouter le son qu'il rend quand on le tapote, pour reconnaître le véritable vinaigre balsamique âgé de quelques décennies, en savourer quelques gouttes et pour distinguer le jambon de Parme le plus savoureux, humer son parfum incomparable.



Les amis de la nature ont sillonné les routes de campagne et les mélomanes, enfin, ont découvert à Crémone le musée dédié à Stradivarius et ses violons.



Le soleil a, lui aussi, été de la partie. Seule ombre au tableau, Chantal Grandjean et Jean-Pierre Châtelain nous ont annoncé qu'ils ne participeraient plus à l'organisation d'un nouveau voyage. L'occasion pour le SEFFB-Retraîtés de les remercier chaleureusement, de même que Cathy Moeschler et Pierre-Alain Diacon qui, eux, continuent l'aventure, ce dont nous leur sommes infiniment reconnaissant-es.

Texte : Claudine Bérout

Photos : Pierre-Alain Diacon, René Lautenschlager, Claudine Bérout